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横浜市立白根小学校 

PTA 会⾧ 平山 晴章 

学校⾧ 海老澤 孝代 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡだより 

 最初に校⾧先生と脇坂先生から給食についてのお

話をお聞きしました。 

 その後、給食室での調理・片付けの様子も動画で説

明をしていただき、給食を安心・安全に子供たちへ提

供するための取り組みを知ることができました。 

 「食育の日」の給食中に放送され、子どもたちも楽

しみにしている「何を作っているでしょう？」という

クイズにもみなさん楽しく参加していらっしゃいま

した。 

 コロナ禍で中止になっていた給食試食会が 4 年ぶりに開催されました。 

新 1 年生の保護者を対象に希望者を募り、14 名の方にご参加いただきました。 

また、今回は久々の開催ということもあり、保健成人委員会 給食試食会係の 6 名も一緒に試食

をしていだたきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

給食に関わる方々の 

たくさんの気遣いで 

安心・安全な給食があるのだなと 

心から感謝の気持ちでいっぱい

です。 

～ 参加者のご感想 ～ 

上の娘の時はコロナで 

中止になってしまい 

初めて試食会に参加しました。 

先生方のお話を聞けて充実した

時間を過ごせました。 

食材の準備、調理から食器洗い、 

片付けまで、細かい作業も 

徹底している様子を 

動画で見させていただいて 

とても分かりやすかったです。 

子供の大好きなチリコンカーン

を食べることができてよかった。

家でも作ってみようと思います。 

 コロナが少し落ち着き、給食試食会を４年ぶりに開催することができました。久しぶりの開

催で経験者が周りにおらず、いちから調べて準備をし、学校栄養士の脇坂先生にもご協力頂き

ながら当日を迎えました。皆さん、給食を美味しいと味わってくださっていましたし、また少

し懐かしい気持ちで楽しんでくださっていたのではないでしょうか。試食会の後には、実際に

子供達が給食を食べている姿を見ていただけたのも良かったです。 

 この試食会を通して、食に関する意識を高めて頂けたのではないかと思います。とても楽し

いイベントですので、来年度の試食会はより多くの保護者様にご参加頂けたら嬉しいです。 

～ 給食試食会係よりイベントを終えて ～ 

今年度も夏休み中の親子木工教室、朝ごはん作り講習会は開催いたしませんが、 

保護者同士の交流を深められるイベントを開催できるよう、役員・委員会にて検討中です。 

PTA 主催イベントについて 



 

 

  



 

 

 

 

 

 4 月に学校支援ボランティアとしてご登録いただいてから約 3 カ月が経ちました。

全校遠足見守りを始め、すでにたくさんの方々にご協力をいただき、保護者の皆様の

ご理解とご協力に心より感謝申し上げます。 

 そのなかで、5 月の全校遠足見守りにはたくさんの方にご応募いただきましたが、

子どもたちの安全を守るだけでなく、見守りにご協力いただく保護者の皆様の安全の

ためにもすべての方にご協力いただくことができませんでした。 

 夏休み以降も、運動会や地域防災訓練などたくさんの方にご協力いただきます。今

年度はボランティア活動の様子について PTA だよりなどでお伝えし、保護者の皆様に

ボランティア活動について知っていただく機会を作りたいと考えております。 

学校支援ボランティアへのご協力ありがとうございます 

皆様の貴重なご意見をお寄せください。 

要望・質問などございましたらぜひお聞かせください。 

（無記名で構いません） 

貴重なご意見を心よりお待ちしております。 

声の箱は、１・６年昇降口正面の壁に設置していますが、 

PTA メールアドレス shiranepta@yahoo.co.jp でも 

お待ちしております。右記の QR コードからもメールを送っていただけます。 

PTA 声の箱 

 6 月の土曜参観の際、校内に教室への案内図や矢印が 

掲示されていましたが、お気づきいただけたでしょうか？ 

 お恥ずかしい話ですが、私は方向音痴かつ地図を読むの 

も苦手なので、子どもの学年が上がると入口の昇降口が変わったり、階段を上った後右に

行くのか左に行くのかいつも覚えられなかったりして毎回迷子になりかけてしまいます。 

 そんな話を校⾧先生・副校⾧先生も参加されている役員会の際にポロっと話題に出した

ところ、早速、案内図だけでなく、階段の踊り場に「２年生← →３年生」のようなわか

りやすい表示を出してくださいました。そして、この案内表示のおかげで、今回は無事に

迷わず教室へたどり着くことができました！ 

 こんな個人的なことを先生にお伝えする機会はそうそうないので、役員をやっていてよ

かった！と思った瞬間でした😂 書記 梅沢 

PTA こぼれ話 


